

Súplica de Bahá'u'lláh en una oración

Revelada en honor de 'Abdu'l-Bahá

“Tú sabes, ¡Oh Dios mío!, que deseo para Él sino lo que Tú deseas y que no Lo he elegido para otro fin que el que Tú tienes asignado para Él. Hazlo, pues, victorioso mediante Tus huestes de la tierra y del cielo...”

Te imploro, por el ardor de Mi amor por Ti y por Mi anhelo de manifestar Tu Causa, que dispongas para Él y para aquellos que Le aman lo que Tú tienes destinado para Tus Mensajeros y para los Depositarios de Tu Revelación.

En verdad, Tú eres el Todopoderoso, el Omnipotente”.

Bahá'u'lláh